



Urgente planear obras hidráulicas en Ramos Arizpe

Por **Javier Flores**

07/08/2010 - 04:05 AM

Ramos Arizpe, Coah.- Ante la fuerza de la naturaleza y presencia de contingencias como las que dejó el huracán "Alex" en la Región Sureste de Coahuila, es necesario emprender un proyecto integral de red hidráulica que permita desfogar la gran cantidad de agua pluvial sin dejar afectaciones en Ramos Arizpe y la zona norte de Saltillo, dijo Francisco Grijalva.

El presidente de la Asociación de Empresarios e Industriales de Ramos Arizpe (AIERA), señaló que con el cierre de las autopistas Saltillo-Monterrey muchas de las empresas tuvieron problemas de proveeduría, aunque no detalló cifras en cuanto a pérdidas.

Señaló que muchas compañías de la región trabajan bajo el esquema de "justo a tiempo", por lo que las afectaciones a las vías de comunicación representaron pérdidas económicas en producción.

"Son situaciones de la propia naturaleza que no podemos controlar, pero lo que sí es urgente es planear grandes obras hidráulicas, que aunque no se vean, representarían un gran beneficio ante las eventualidades propias del clima".

Asimismo, dijo que la mayor afectación en las empresas se dio en las grandes compañías de Ramos Arizpe, que tienen una buena cantidad de proveedores en Nuevo León y que los días pasados vieron retrasadas sus entregas.

<http://www.zocalo.com.mx> es editado y producido por Periódicos Zócalo Tel. (844) 438-1800 | Saltillo, Coahuila, México | [.JavaScript must be enabled to view this email address](#) | 01-800-962-2561

COPYRIGHT ©2010 ZÓCALO SALTILLO